



ありがとう、が  
ワークパワーの  
原動力です

### ～地球に愛を 子供に愛を～

#### ■ すぐに始められる活動を

「環境活動」と言うと、大がかりで大変な活動だと思われがちです。けれど一番大切なことは細く長く継続することだと考えました。そこで私たちは職場で・自宅で・地域ですぐに始めることができる「ペットボトルのキャップ回収」をスタートしました。



#### ■ 「集める」を習慣化する

従業員が一丸となり、回収BOXや貼り紙を作成。これらを屋外に設置し、近隣住民の皆さんにも回収を呼びかけました。今では活動が習慣化され、多くの方が自宅で集めた大量のキャップを持ってきてくれるようになりました。



#### ■ STOP！地球温暖化

ペットボトルキャップは、埋め立て処分をすると土壌を汚染し、焼却処分をすると二酸化炭素の発生源となります。ワクチン一人分にあたる860個を集めると、およそ6,300gの二酸化炭素を削減したことに繋がります。次世代へ住み良い環境を残すことは私たちの重要な社会的責任だと考えます。



#### ■ 一人でも多くの子供に届けたい

集めたキャップは社会福祉協議会やエコキャップ推進協会へ届けています。一人でも多くの子供たちにワクチンを届けるため、私たちはこの活動をずっと続けていきます。



イメージ